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Diputados dejan solo a Navarrete; no revrsaran 
IVA 
Siibado, 5 de Febrero de 20 '\1 . 1217 

lrnpreso el Mart es. 8 de Febrero de 20 'j '1. 15.03 

MEXICO, D.F.- EI anuncio del guanajuatense sorprendi6 a la bancada del PRO, su partido, que 
asegur6 que no caera en chantajes. 

Agenc ias 

MEXICO , OF - La propue sta del PRI en el Senado 

para reducir el IVA de 16 al 12 par ciento tarnbien 

dividi6 a los legisladores del PRO, luego de que la 

diputada y vocera de la bancada perredista, Leticia 

Quezada , se desmarc6 de la intenci6n del senador 

Carlos Navarrete de revisar la iniciativa del tricolor , 

publica Milenio, 

"Por supuesto que no revisaremos una iniciativa que 

atente contra la economia, yen este caso de 

disrninuir eIIVA, pero aplicarlo en ahrnentos y 

medicamentos, por supuesto que nunca iremos con 

una iniciativa de esta magnitud en esta Camara de 

Diputados", respondlo la legisladora . 

Por su parte , Hortensia Aragon , secretaria general 

EI coordinador de la bancada perredista . (Archivo ) del PRO, explic6 que el plantearruento de Navarrete 
.... . , ,. -- ---- - . es normal , porque su actitud siernpre es abierta al 

dialoqo y no rehuye los tema s delicados, pero de ninguna manera irnphcara el respaldo a una medida electorera que 

tiene un "toque de perversidad" del priista Manlio Fabio Beltrones , 

En tanto , el diputado federal perredista Agustin Guerrero senalo que el anuncio de Navarret e es personal y no tiene 

ninguna repercusi6n, porque en la Camara de Oiputados la posicion del grupo parlamentario es no leqrslar "ocurrencias 

con calculos electorales". 

AI respecto, Aragon coment6 que la propuesta del PRI debe revisarse sin enqanos ni chantajes. 

La vispera, Navarrete --a nombre de los senadores perredistas-- afirm6 que hay lntere s en conocer, estudiar y evaluar la 

propuesta del tricolor . que pretende generalizar la aplicaci6n del IVA a alimentos y medicinas, con una canasta basica 

exenta del gravamen. 

Quezada dijo respetar la decision y comentarios de Navarrete, pero recalc6 que "nuestro coord inador Alejandro Encinas 

ha dejado mucha c1aridad cual es la posicion del grupo", e incluso refiri6 que dicha iniclatlva podria discutirse en otro 

sentido , pero hasta despues de septlernbre y en el contexto de la reforma fiscal. 

En conferencia de prensa, la perred ista expre s6 que "dejar pasar la propuesta afecta la economia familiar allimitar el 
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acceso a una canasta con menores productos" , con 10 que recorda que la iniciativa del PRO es terminar con los 

regimenes especiales "de los que gozan los grandes empresarios". 

Expuso que no se trata de rechazar el IVA a los alimentos derivados de la leche de importaci6n , salmon , caviar, entre 

otros, sino de que no existe la certeza de la forma en la que se definira a que productos st se les aplicarla el IVA, cuando 

la mayoria de las familias destina 60 por ciento de sus ingresos a la compra de dichos productos. 

"EI problema es defini r que productos quitamos a la canasta basica , que Ie vamos a limitar a la gente , cuando por 

ejernplo no enlran ni los limones que ya cuestan hasta 45 pesos el kilo", insistio . 

Por su parte, el diputado del PT Mario di Costanzo coincidi6 en que se deben eliminar los privilegios fiscales con 10 que 

se lograria una recaudacion de unos 500 mil millones de pesos adicionales. 

Recorda que el poder adquisitivo del salario minimo disminuy6 considerablemente, luego de que en 2006 un trabajador 

con un salario minima podia adquirir cinco kilos de frijol y ahora solo 2.4. 

"Un toque de perversidad" 

Aragon precise que lanzar la reforma a diez meses de la discus i6n del presupuesto tiene que ver con intenciones de 

caracter politico "como acostumbra hacerlo (Manlio) y no con una decision vinculada al presupuesto". 

Recorda que el PRO ha planteado no gravar alimentos ni medicinas, a diferencia del PRI, que 10 esta buscando para 

hacer un reacomodo con las alianzas rumbo a 2012 con el PAN. 

"Hay un toque de perversidad, no s610 porque considere que los cernas no nos damos cuenta de que es un 

planteamiento politico, bajar el IVA ya 10 plantearon y recularon'' , sostuvo. 

Guerrero senalo que si el PRI tiene una intenci6n seria de sacar adelante una reforma fiscal debera instalar la comisi6n 

hacendaria que elias mismos crearon en San Lazaro en 2010 . 

"Si los priistas quieren reforma fiscal deberan hacer una propuesta integral porque ahara se esta vendiendo gato par 

liebre, al plantear una disminuci6n en el IVA, perc con base en el gravamen de alimentos y medicinas", agreg6 . 

"Es el canto de la sirena": UNAM 

Expertos del Instituto de Investigaciones Econ6micas de la Universidad Nacional Aut6noma Mexico aseveraron que la 

propuesta del presidente del Senado, Manlio Fabio Beltrones, que pretende reducir y generalizar ellVA a 12 por ciento, 

es "un canto de sirena para 2012". 

Veronica Villarespe, directora de! instituto y los especialistas Josefina Morales , Irma Portos y Juan Arancibia sefialaron 

que el problema no este en la reducci6n del indice 0 en generalizar el gravamen, sino en regimenes especiales y en la 

recaudaci6n, pues siempre pagan los que menos recursos tienen. 

"Coincidimos can los constantes Ilamados que ha hecho el rector de la UNAM , Jose Narro, con que debemos cambiar el 

modelo de desarrollo del pais , necesitamos dejar atras el capital golondrino, no hay inversion, no hay empleo", dijo 

Arancibia. 

"Bajar ellVA es s610 una declaraci6n polltica, son cantos de sirenas para 2012. Bajar el gravamen como 10 pretende el 

PRI no dara mayor recaudaci6n, 10 que se tiene que hacer es una nueva reforma hacendaria en la cual se ehrninen los 

regimenes especiales", dijo . (Mexico. Israel Navarro) 

Reuni6n con Blake 

El lider de los senadores del PRO, Carlos Navarrete, refrend6 al secreta rio de Gobernaci6n , Francisco Blake Mora, la 
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disposicion de su bancada para construir los acuerdos y las reforrnas que Mexico requiere . 

En el encuentro que se lIev6 a cabo en Gobernaci6n , Navarrete y Blake Mora abordaron las prioridades de los senadores 

del PRD en este periodo ordinario de sesiones. 

Navarrete inforrno que en la reunion revisaron temas como la decision que el Senado debera tornar respecto al nuevo 

ministro de la Corte y la iniciativa que modifica el fuero militar. 


